

**La Vanguardia, 06/09/24**

## **Construir en la Cerdanya**

Acabo de regresar de vacaciones en la Cerdanya con una sensación de bastante preocupación. ¿Cómo es posible que se esté construyendo a este ritmo bastante estresante? ¿Cómo siguen dando los ayuntamientos permisos de obras?

Con todas estas edificaciones puestas a la venta y casi todas adquiridas, según dicen, ¿saben que no hay suficiente agua para consumo, riego y llenado de piscinas? ¿Saben los posibles propietarios que el wifi en épocas de afluencia falla y no llega la señal? ¿Saben los fallos que existen en la corriente eléctrica, con cortes de suministro, que suponen que nos quedemos en alguna ocasión casi 24 horas sin luz, sin que funcionen neveras ni congeladores y sin poder cargar los teléfonos móviles? ¿Saben de las colas que se forman que se forman a la entrada y salida de Puigcerdà, en las rotondas debido a la gran cantidad de vehículos? ¿Saben que la depuradora de agua de Puigcerdà esta colapsada?

Quizás antes de construir, deberían estudiarse las infraestructuras existentes y después tomar la decisión.

M.<sup>a</sup> Luisa Palomo Aymat

Barcelona